

L'entreprise "Les Fermiers Landais" distinguée !!!

L'entreprise "Les Fermiers Landais" distinguée !!!

Anne PERRET - perranne40500@gmail.com

En 2011, les enquêteurs du magazine "UFC ? Que choisir" ont décerné la première place au poulet landais, label rouge, de la marque Saint-Sever dont la particularité est l'élevage

en liberté. Terminer sur le podium est d'autant plus méritoire que la batterie de tests qualitatifs concernaient, au total, 18 marques de l'Hexagone.

Une très belle note de 16,5/20 récompense ce poulet, qui réunit également trois étoiles/trois pour les critères d'appréciation, de qualité de l'emballage, de l'examen à cru, de la microbiologie et des résidus de médicaments vétérinaires. Cette reconnaissance du guide des consommateurs s'ajoute aux distinctions annuelles récoltées au Concours Général Agricole.

Que tous ceux qui participent à l'excellence de ce produit : producteurs, dirigeants et salariés de l'entreprise, soient ici vivement félicités et encouragés !

Non

2011.11.09 10:50

